

Folio 47

ENTREVISTADORA: ¿Cuál es su nombre?

ENTREVISTADA: Adela De Anda Paz

ENTREVISTADORA: ¿Cuál es el nombre de su hijo?

ENTREVISTADA: Carmelo Cervantes de Anda.

ENTREVISTADORA: ¿Desapareció aquí en Veracruz?

ENTREVISTADA: Sí, desaparece aquí en Veracruz en la calle Mártires 28 de agosto.

ENTREVISTADORA: Se llaman colonias, ¿cómo se llama la colonia? ¿San Bruno?

ENTREVISTADA: Pero creo que es Campesino Obrero.

ENTREVISTADORA: Obrero campesino, si.

ENTREVISTADA: Sí, ese domicilio pertenecía a un conocido de él que le pidió que lo fuera a traer a la ADO y anduvieron dando vueltas y después iba a parar ahí a su domicilio. De ahí alguien le avisa a la Marina y a la policía de los mismos vecinos y estos vienen y suben y los bajan de un departamento y se lo llevan a los dos, a mi hijo por un lado y al muchacho por otro. Pero al otro muchacho lo golpean espantosamente y lo tiran y a mi hijo se lo llevan por otro lado, le quitan las llaves de su carro y se lo llevan y él no aparece.

ENTREVISTADORA: ¿Era el 2012?

ENTREVISTADA: Sí. A mí nunca me llamaron para pedir ningún rescate y ni me hicieron ninguna amenaza y hasta la fecha nunca he sabido nada ni nadie nunca me llamó.

ENTREVISTADORA: ¿Qué día fue señora?

ENTREVISTADA: El 3 de agosto del 2012.

ENTREVISTADORA: ¿Sabe más o menos la hora?

ENTREVISTADA: Si, 2:30 de la mañana.

ENTREVISTADORA: ¿Y porque los vecinos llamaron a ellos?

ENTREVISTADA: Porque creo que algo de las investigaciones al muchacho se le ocurrió que ahí había y que como ahí entraban y salían pues entonces fue a dar aviso y entonces se acercaron marinos, el ejército y policía estatal y eso se sabe después porque traen a declarar al muchacho que dejaron libre y más bien van y le toma la declaración en su domicilio, porque él quedó muy lastimado y no se podía mover, hasta le tuvieron que poner una manguerita en el gluteo, en una nalga para drenarle, porque le habían reventado las nalgas, le rompieron una costilla y lo golpearon en la cara y en la cabeza y luego lo tiraron hacia la calle, le quitaron sus cosas y lo tiraron desnudo a la calle, nada más con

calzoncillos. Entonces él como pudo cuenta que va y pide ayuda, por allá por donde los tiraron, que es en el mismo rumbo de San Bruno, pero hacia la parte de adentro, porque ya últimamente con la investigación de un policía dio con las personas que habían ayudado al muchacho y ya dijeron como la habían ayudado, que le habían regalado unas chanclas y un pants y le facilitaron de alguna manera que hablara a una de las tías, para que fuera por él. Entonces viene la tía y ya se lo lleva y se lo lleva para Minatitlán. Y allá lo atienden. Y es todo lo que se sabe y cuántas veces se le han mandado a llamar para que declare vuelve a decir lo mismo, porque él no sabe nada. Si nombra algún grupo delictivo que le habían mencionado que trabajaban para ellos pero no me acuerdo de si son guerreros no se que, o una cosa así pero no eran de los que en ese tiempo o este estaban aquí que eran del Cártel del Golfo, Los Zetas ¿no? Era algún otro grupo. Nada más es lo que dice.

ENTREVISTADORA: ¿Entonces este muchacho fue el que presencié cuando fue privado de su libertad?

ENTREVISTADA: Si, porque los jalan a los dos. Y al muchacho éste le dicen tú no eres el de los pelos lacios negros por el que venimos y él vivía con ese muchacho en ese domicilio. Entonces este, yo no sé por porque lo golpean y lo tiran y se llevan a mi hijo.

La línea de investigación que nunca se hizo. Como se debió haber hecho, porque yo levanté la denuncia al día siguiente. Di toda la información, di la sábana de llamadas del teléfono, porque estaba mi nombre. Teníamos un contrato en Iusacell y ese estaba a mi nombre, entonces esa sábana yo la llevé a las 48 horas, porque me dijeron que me esperara y sí me la daban, porque por estar a mi nombre. Entonces ahí tenía hasta la última llamada que hizo mi hijo esa noche, la tiene marcadas como las 4:50 de la de la mañana, la duración de las llamadas y los teléfonos con quienes habían hablado. Todos esos datos los tienen, entonces pues la agencia del Ministerio Público no haces bien su trabajo porque mi hijo traía un iPhone 4S el que acababa de salir en ese año, entonces ese con el número de serie con el, ¿cómo le llaman?

ENTREVISTADORA: Sí, tiene un número que bloquea el celular y ya no lo pueden ocupar.

ENTREVISTADA: No no no, no de que no lo ocuparán, sino de que estuvo activo ese teléfono y ellos nunca hicieron por localizar ese teléfono dónde estaba, porque si hubieran rastreado desde ese momento el teléfono hubieran dado con quien lo traería, con los delincuentes y con muchas cosas que hubieran podido acatar.